

## Spielwarenmesse eG stattet soziale Einrichtungen mit neuem Spielzeug aus

Seit über 40 Jahren unterstützt die Spielwarenmesse eG aus Nürnberg soziale Einrichtungen in der Region Mittelfranken und SOS-Kinderdörfer in ganz Deutschland mit Spielzeugspenden. Rund 30 Europaletten voller Plüschartikel, Brettspiele und Holzspielwaren wurden während der letzten Spielwarenmesse Anfang des vergangenen Jahres von über 800 Ausstellern bereitgestellt. Die offizielle Spendenübergabe an den Evangelischen Kindergarten St. Markus, die stellvertretend für viele Einzelspenden steht, wurde aufgrund der Corona-Pandemie auf 2021 verschoben und am 28. September durchgeführt.

Die traditionelle Charity-Aktion ist für den Veranstalter der Weltleitmesse eine Herzensangelegenheit. „Kinder sind die Zukunft unserer Gesellschaft – daher möchten wir sie gerne fördern und ihnen über verschiedene Projekte eine Freude bereiten. Wir sind sehr dankbar für die Unterstützung, die wir dafür von unseren Ausstellern erhalten“, erklärt Christian Ulrich. Der Sprecher des Vorstands der Spielwarenmesse eG überreichte Ende September persönlich die Spielsachen an den Kindergarten St. Markus in Oberasbach bei Nürnberg. Assistierte wurde ihm dabei, ganz zur Freude der Kinder, von Teena, dem Maskottchen der Spielwarenmesse.

Das freie Spielen sowie die Vermittlung von Geborgenheit und Individualität zählen zu den pädagogischen Schwerpunkten des Betreuungsangebots der Einrichtung. Bei der Umsetzung des vielseitigen Förderkonzeptes nehmen Spielwaren eine wichtige Rolle ein. Dazu sagt Kindergartenleiterin Monika Zakel: „Mit den vielen schönen Produktneuheiten haben wir die Möglichkeit unseren Alltag in den Gruppen abwechslungsreicher zu gestalten. Wir und vor allem die Kinder sind dankbar für die großzügige Spende und für die professionelle Organisation!“

Textlänge: 1.764 Zeichen

Hinweis für Redaktionen: Abdruck honorarfrei. Bildmaterial steht Ihnen unter [www.spielwarenmesse-eg.de/media](http://www.spielwarenmesse-eg.de/media) zur Verfügung. Bitte lassen Sie uns nach Veröffentlichung ein Belegexemplar zukommen.

28.9.2021 – cko

## **Spielwarenmesse eG**

Die Spielwarenmesse eG ist der Messeveranstalter und Marketingdienstleister für die Spielwarenbranche und weitere Konsumgütermärkte. Das Nürnberger Unternehmen veranstaltet die weltweit führende **Spielwarenmesse®** in Nürnberg sowie die **Kids India** in Mumbai und die **Insights-X** in Nürnberg. Das Leistungsspektrum der Genossenschaft umfasst auch Industrieaktionen und das internationale **Messeprogramm World of Toys by Spielwarenmesse eG**, das Hersteller mit Gemeinschaftsbeteiligungen auf Fachmessen in Asien, Russland und in den USA führt. Weltweit ist die Spielwarenmesse eG durch Repräsentanten in über 90 Ländern vertreten. Zusätzlich sind die Tochterunternehmen Spielwarenmesse Shanghai Co., Ltd. für die VR China und die Spielwarenmesse India Pvt. Ltd. für Indien zuständig. Die Genossenschaft ist mehrheitlich an der Messedurchführungsgesellschaft Grand Expo beteiligt, die die **Kids Russia** in Moskau organisiert. Das Tochterunternehmen **Die roten Reiter GmbH** mit Sitz in Nürnberg arbeitet als Kommunikationsagentur für die Konsum- und Investitionsgüterindustrie. Das komplette Unternehmensprofil der Spielwarenmesse eG ist im Internet unter <http://www.spielwarenmesse-eg.de> verfügbar.